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David Vansteene

Arbitre officiel

"



PEUX-TU TE PRÉSENTER ? QUE FAIS-TU
DANS LA VIE ? 
 David VANSTEENE, 52 ans, marié et 2 enfants
de 17 et 21ans. Papa d'un joueur qui a fait
parti du club pendant 10ans. Je vis à Charvieu
et je suis pricing manager dans une société
industrielle basée à St Vulbas. Je fais du sport
depuis toujours (planche à voile, course à
pied, marathon) et je suis aujourd'hui arbitre
officiel au niveau régional.  

QUELLE EST TA PLACE DANS LE CLUB, QUE
FAIS-TU ET DEPUIS COMBIEN TEMPS ?  
 Je suis arbitre officiel depuis 6-7ans et j'ai
commencé l'arbitrage au club il y a plus de
10ans. Au sein du SOPCC je participe avec
Alain RAS à l'école d'arbitrage et je supervise
les arbitres du club le week-end. 

QU'AIMES-TU DANS LE CLUB,  ET DANS CE
QUE TU FAIS ?  
 J'aime l'ambiance avec les parents et les
joueurs que je côtoie depuis des années. Le
fait de transmettre aux jeunes et moins jeunes
les bases de l'arbitrage. Je suis content que
cette année, il y ait autant de monde aux
séances. 

Interview réalisé par Alexia DINET

Y'A URAIT-IL DES CHOSES QUE TU
SOUHAITERAIS AMÉLIORER DANS LE CLUB
OU DANS CE QUE TU FAIS ?  
Améliorer les relations joueurs-coach-arbitres.
On a souvent tendance à oublier que tous les
acteurs sont là pour que le match se déroule
bien. On oublie aussi que les joueurs comme
les arbitres sont en formation et qu'il faut
respecter cela. L'erreur est humaine et c'est en
faisant des erreurs que l'on apprend. 

COMMENT ENVISAGE-TU TON FUTUR AU
SEIN DU CLUB,  ET COMTPE TU CONTINUER
D'AIDER LE CLUB ? 
Je compte continuer d'aider à la formation des
jeunes sur l'arbitrage et d'aider à superviser
les arbitres lors des matchs le week-end.  







Vous pouvez dès maintenant passer commande via le bon de commande sur notre site
internet ! 

EVENEMENTS CLUB

LA BOUTIQUE DU CLUB EST EN LIGNE

19  Mars : Derniers délai pour commander vos brioches
19 Mars : Loto du club à l'espace Pontois à partir de 12H30 

 


